



五福っ子



令和5年7月19日発行 No. 3

明日から夏休み！

校庭のせみの声が一段とにぎやかになってきました。木々の緑も濃くなって夏本番です。明日から長い夏休みです。いろいろなことにチャレンジして、充実した楽しい毎日を過ごしてほしいと願っています。

そのためには健康が第一です。暑さが厳しく体調を崩しやすい時期ですので、「早寝・早起き・朝ごはん」、**熱中症対策**などについてご家庭で引き続きご指導・ご留意くださいますよう、よろしくお願いいたします。また、健診の結果、治療が必要なお子様については、夏休み中にぜひ受診をお願いします。

みんな元気に2学期始業式に会えることを楽しみにしています。

1学期の五福っ子

1学期の行事や学習の様子です。それぞれの目標に向かってがんばっている姿はすばらしいですね。

通知表や個人懇談での話題をもとに、ご家庭でも1学期を振り返って、頑張ったことをしっかりほめていただいたり、今後の目標を話し合ったりしてみてください。

春の遠足



6年生の優しくたくましいリーダーとしての姿がすばらしかったです。ありがとう、6年生!!

芸術鑑賞「やだやだ あっかんべえ」



劇の世界にみんな引き込まれ、笑ったり拍手したりと、役者さんと一緒になって盛り上がりました。

レッツ（水泳の授業）

冷たい水が気持ちいい！
みんな水となかよしです。





1年生（図工の授業）



「粘土をなが〜くのばしたよ！」
みんないい表情ですね。

3年生（国語の授業）



話す方も聴く方も真剣です。
考えを伝え合う姿が素晴らしいです。

2年生（豆の皮むき）



2年生が皮むきをしてくれた豆は、翌日の給食の豆ごはんに使われました。おいしかったです。

6年生（音楽朝礼）



リズムを合わせる、心を合わせる！
学校中に笑顔と元気を届けてくれました。

4年生（山の学習）



力を合わせたらなんでもできる！初めての
宿泊学習は忘れられない思い出となりました。

5年生（海の学習）



「秩序 友情 実践」を合言葉にがんばりました。
ぐんと成長した2日間でした。